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Sétima Reunião de 2020 
ATA DA CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA OITAVA (168ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO 
DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO ESTADO DE 
SANTA CATARINA – UDESC 

Aos três dias do mês de Novembro do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, na Sala Virtual da 1 

Equipe CEPLAN-GRP-CONCEPLAN, nesta cidade, reuniu-se Ordinariamente o Conselho de Centro, 2 

em conformidade com a Convocação número 168 (7ª de 2020), sob a presidência do Professor 3 

Alexandre Borges Fagundes, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram presentes on-line os conselheiros: 4 

Aline Cristina Pereira de Andrade, Cleide Vieira, Delcio Pereira, Édina Elisângela Zellmer Fietz, Luiz 5 

Cláudio Dalmolin, Moacyr Carlos Possan Júnior, Oscar Khoiti Ueno, Sandro Keine e Rosane Maria 6 

Bayerl, além da representante acadêmica Maria Lúcia Choma Deunísio e do suplente Luiz Henrique 7 

Kozóris da Silva. O Presidente, cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão, 8 

explicando que esta reunião estava acontecendo de maneira remota, de acordo com a Resolução 9 

07/2020 CONSUNI, que regulamentou o trabalho remoto durante a pandemia, devido às restrições 10 

determinadas pelo Governo do Estado de Santa Catarina, através dos Decretos 525/2020 e 11 

535/2020, suspendendo as atividades presenciais nas universidades. Ainda, a Resolução 14/2020 12 

CONSUNI, editada pelo Magnífico Reitor, regulamenta a realização das reuniões do Conselho de 13 

Centro de maneira remota, com acesso dos servidores e de membros externos, a partir de locais 14 

externos à Udesc, através da ferramenta Microsoft Teams.  15 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a minuta da 16 

ata da reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata 17 

apresentada foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, seria encaminhada para 18 

assinatura dos conselheiros no SGPe. 19 

2 - Expedientes:  20 

2a) Posse dos novos membros acadêmicos: O Presidente deu as boas-vindas e declarou 21 

empossados os novos representantes acadêmicos, Maria Lúcia Choma Deunísio, titular e Luiz 22 

Henrique Kozóris da Silva, suplente, ambos eleitos de maneira remota, via Helios Voting, na eleição 23 

realizada no último dia 15 de Outubro de 2020, conforme Portaria Interna GDG/CEPLAN nº 24 

039/2020, de 16/10/2020. 25 

2b) Justificativas de ausência: O Presidente justificou as seguintes ausências: da Professora 26 

Fernanda Hänsch Beuren e do Professor Fábio Fernando Kobs, por motivo de férias; e do 27 

conselheiro Charles Costi, do CREA-SC membro externo, por motivos profissionais. Ainda, o 28 

Presidente informou aos demais que o Professor Arlindo Costa se encontrava oficialmente afastado, 29 

em processo de aposentadoria, assumindo a vaga o Professor Oscar Khoiti Ueno, como titular. 30 

3 - Ordem do dia: 31 

3a) Processo nº 30900/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata 32 

de Projeto de Extensão intitulado Projeto Móveis Paulo Ltda: a interação entre a Universidade e a 33 

Empresa em 2021. Relator: Oscar Khoiti Ueno. O relator apresentou sua análise e parecer “favorável 34 

à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 35 

unanimidade pelo CONCEPLAN. 36 

3b) Processo nº 30898/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Sandro Keine, que trata 37 

de Projeto de Extensão intitulado Projeto MMN Indústria de Componentes de Metal Ltda: a interação 38 

entre a Universidade e a Empresa em 2021. Relator: Luiz Cláudio Dalmolin. O relator apresentou sua 39 

análise e parecer “favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o 40 

processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 41 

3c) NPP2015010003641, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessada: Débora Barni de Campos, 42 

que trata de Projeto de Pesquisa intitulado: Auxílio na tomada de decisão de gestores sobre 43 

isolamento social e condutas da população de São Bento do Sul/SC frente à pandemia de COVID-19. 44 

Relator: Moacyr Carlos Possan Júnior. O relator apresentou sua análise e parecer “favorável à 45 

aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 46 

unanimidade pelo CONCEPLAN. 47 
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3d) Processo nº 32552/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessado: Alexandre Veloso de 49 

Matos, que trata de Alteração em Projeto de Pesquisa - Inclusão de Participante no Projeto de 50 

Pesquisa NPP2015010003544. Relator: Sandro Keine. O relator apresentou sua análise e parecer 51 

“favorável à aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado 52 

por unanimidade pelo CONCEPLAN. 53 

3e) Processo nº 29404/2020, Origem: UDESC/CEPLAN/SI, Interessada: Vivian Cremer Kalempa, 54 

que trata de Solicitação de prorrogação do prazo de afastamento para capacitação para concluir o 55 

doutorado. Relator: Delcio Pereira. O relator apresentou sua análise e parecer “favorável à 56 

aprovação” do processo. Colocado em discussão e em votação, o processo foi aprovado por 57 

unanimidade pelo CONCEPLAN. 58 

04 – Comunicações Pessoais: O Presidente iniciou sua fala parabenizando a Direção de Ensino 59 

pelo Workshopp de Educação Continuada, o qual contou com dois professores com muita 60 

experiência para ajudar a dirimir as dúvidas dos professores em sala de aula. Afirmou que mesmo 61 

em férias, participou do curso. O Presidente agradeceu ao Professor Oscar Khoiti Ueno por ter se 62 

disponibilizado em representar o CEPLAN junto ao Conselho de Ética em Pesquisa envolvendo Seres 63 

Humanos (CEP) da Udesc. Falou também sobre as eleições remotas, via Sistema Helios Voting, 64 

realizadas no último dia 15 de Outubro, as quais tiveram absoluto sucesso e que possibilitaram a 65 

eleição de representantes para os Conselhos e Colegiados. Inclusive, possibilitando a posse nesta 66 

reunião, dos novos representantes acadêmicos, bem como, a posse dos membros eleitos na reunião 67 

ordinária do CONSUNI em Outubro e os representantes dos Colegiados dos Departamentos, que 68 

tomariam posse nas reuniões de Novembro. O Presidente parabenizou também a Direção de Ensino 69 

e os Departamentos, pelo receptivo aos calouros, realizado antes do início das aulas, e 70 

principalmente, por uma atenção especial aos que estão chegando, com o acesso aos sistemas da 71 

Udesc e demais orientações. Agradeceu também ao Setor de Comunicação, setor novo no CEPLAN, 72 

pela elaboração do vídeo de apresentação do CEPLAN, tendo em vista que não seria possível levar 73 

os alunos pessoalmente para conhecer as instalações do Centro, no bairro Centenário e no CEDUP, 74 

como foi feito no semestre anterior. Comentou que o vídeo foi importante para apresentar o 75 

CEPLAN não só para os calouros, mas também para a comunidade em geral, ressaltando a 76 

importância do setor de Comunicação. O Presidente comunicou aos conselheiros que o Professor 77 

Alexandre Veloso de Matos do DSI concluiu sua tese de Doutorado e tornou-se mais um doutor do 78 

Centro, aumentando o índice de doutores nos departamentos. Manifestou-se feliz pela conquista e 79 

falou sobre os professores que ainda estão cursando doutorado, nos dois departamentos, fazendo 80 

uma breve relação dos números de cada departamento, quanto ao centro atingir o índice de mais 81 

de cinquenta por cento de professores com doutorado. Desejou bom retorno às aulas a todos os 82 

conselheiros, cujo semestre 2020-2 iniciou nesta data. O Professor Delcio Pereira informou que 83 

houve uma adesão muito boa dos docentes à educação continuada. Agradeceu à Professora Débora 84 

Barni de Campos pelo auxílio no contato com os professores que estiveram à frente das palestras e 85 

comentou que os vídeos da capacitação seriam disponibilizados no Moodle, para aqueles que não 86 

tiveram oportunidade de participar. Falou sobre o início do semestre 2020-2, de maneira 87 

diferenciada, já no primeiro dia de aula com todas as atividades não presenciais. O Professor Delcio 88 

Pereira falou sobre as orientações dadas aos calouros da primeira chamada, para ativação dos 89 

sistemas da Udesc, como utilizar o SIGA, o IdUdesc, acesso à conta do Office 365, ao Moodle e ao 90 

Teams. Agradeceu às secretárias e aos departamentos pelo auxílio dado aos calouros antes de 91 

iniciar as aulas. O Professor Delcio Pereira chamou a atenção para as reformas nos PPCs dos cursos, 92 

com a implantação de currículos híbridos, onde vão coincidir atividades presenciais e não-93 

presenciais. Disse que a Reitoria iria enviar convites para um evento institucional de ensino híbrido 94 

no dia 25 de Novembro, para as Direções e chefias de departamentos e sugeriu que houvesse a 95 

participação dos membros dos NDEs dos departamentos, para enriquecer o debate nos Colegiados. 96 

O Professor Delcio Pereira comentou também que o receptivo aos calouros mais abrangente seria 97 

realizado na semana subsequente, devido à segunda chamada em andamento, com a recepção dos 98 
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documentos dos aprovados nesta semana. Ressaltou a publicação dos conteúdos no site e nas redes 99 

sociais, pelo setor de Comunicação do CEPLAN, buscando integrar os novos discentes no ambiente 100 

do Centro, em especial neste período de pandemia. Destacou que nos dias 30 de Novembro a 03 de 101 

Dezembro, seria realizado o primeiro Encontro Integrado de Ensino, Extensão e Pesquisa do 102 

CEPLAN, cuja programação seria divulgada nos próximos dias, com o objetivo de criar visibilidade 103 

junto aos acadêmicos, referente às atividades desenvolvidas nas três áreas. O Professor Moacyr 104 

Carlos Possan Júnior, Coordenador de Estágios do CEPLAN, informou que, juntamente com a técnica 105 

da Coordenadoria de Estágio, se reuniu com Comitê de Estágios, para discutir atualizações visando 106 

incluir melhorias no processo e diminuir o volume de papel utilizado. Citou que a intenção seria um 107 

projeto piloto no semestre 2020-2, aproveitando o período de aulas não-presenciais, para implantar 108 

um processo mais digitalizado. Disse que iria reunir os professores orientadores dos dois 109 

departamentos, bem como, os alunos matriculados na disciplina de Estágio Obrigatório, para 110 

repassar as orientações pertinentes. O Professor Moacyr Carlos Possan Júnior solicitou o apoio dos 111 

chefes de departamento para reforçar as mudanças junto aos Colegiados. Aproveitou para fazer 112 

uma breve exposição sobre o formato que seria utilizado num processo mais digitalizado. O 113 

Presidente agradeceu a presença de todos e desejou um ótimo início de semestre. Nada mais 114 

havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Crista Spitzner Grohskopf, 115 

Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, vai assinada 116 

por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, três de 117 

Novembro de dois mil e vinte. 118 

 119 

Alexandre Borges Fagundes (Presidente) __________________________ 120 

Aline Cristina Pereira de Andrade ________________________________ 121 

Cleide Vieira _________________________________________________ 122 

Delcio Pereira ________________________________________________ 123 

Édina Elisângela Zellmer Fietz ___________________________________ 124 

Luiz Claudio Dalmolin __________________________________________ 125 

Moacyr Carlos Possan Júnior ____________________________________ 126 

Oscar Khoiti Ueno _____________________________________________ 127 

Rosane Maria Bayerl ___________________________________________ 128 

Sandro Keine _________________________________________________ 129 

Maria Lúcia Choma Deunísio _____________________________________ 130 

Luiz Henrique Kozóris da Silva ___________________________________ 131 

Crista Spitzner Grohskopf – Secretária _____________________________ 132 


